



Regionaljournal Steiermark



Pkw kollidierte in Liezen mit Rennradfahrer

Bei einer Kollision zwischen einem Pkw und einem 63-jährigen Rennradfahrer Donnerstagmittag wurde der Rennradfahrer schwer verletzt. Die Pkw-Lenkerin erlitt einen Schock.

Gegen 11:35 Uhr war eine 81-Jährige aus dem Bezirk Gmunden (OÖ) mit ihrem Pkw von Liezen kommend auf der B 146 unterwegs. Sie wollte nach links auf die Autobahn abbiegen. Dabei dürfte sie im Kreuzungsbereich zur Autobahnrampe A9 einen entgegenkommenden 63-jährigen Rennradfahrer, aus dem Bezirk Liezen, übersehen haben. Es kam zur Kollision, wodurch der Rennradfahrer schwer verletzt wurde. Er wurde nach der Erstversorgung ins Krankenhaus nach Rottenmann eingeliefert.

Die Pkw-Lenkerin erlitt einen Schock.

